

AGDE, TROIS EN UN !

AVRIL 2011 - Une idée du Paradis !

Co-voiturage pour cette petite escapade à Agde… Un petit arrêt à Montpellier-Fabrègues pour un café, et arrêt à Agde pour la journée. VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE JOURNEE A AGDE Nous mangeons sur les bords de l'’Hérault, le soleil est avec nous, l'’amitié et les sourires aussi… Arnaud, notre guide nous accueille pour la visite. Il commence par la jolie Eglise des pêcheurs : l'’Eglise St Sever. Charmante, jolie, accueillante et des ondes bénéfiques nous y entourent pour notre bonheur… à moins que ce soit Arnaud, qui les premières minutes de timidité passées et ses fautes de français disparues nous charme de belles histoires ! L'’explication la plus plausible toutefois est notre attirance pour ce beau Saint-Christ (légende, faits historiques attestés ?) qui aurait été créé par Michelange ! Agde habité par des pêcheurs…. La criée, la maison de la quarantaine, les belles demeures à fenêtres renaissance florentine. La Cathédrale fortifiée nous impressionne. On s'’y sépare pour une découverte personnelle de la ville. Le musée Agathois en enchantent quelques uns. Nouvelle séparation, il y en a qui rentrent à Beaucaire…. D'’autres décident de rester quelques jours. C'’est le village de Vacances « Batipaume » qui les accueille. voir ici les photos de notre village de vacances. Après une bonne nuit, un bon petit déjeuner nous prenons la direction de Béziers… Nous avons quelques difficultés à trouver le quai du Port neuf mais nous embarquons sans problème pour une croisière sur le Canal du Midi. Nous passons sur le Pont Canal où une vue magnifique sur la Cathédrale St Sauveur éclairée d'’un beau soleil nous est offerte, puis nous passons les 7 écluses de Fonsérannes. Le bateau continue dans un canal bien tortueux, nous passons au joli village de Colombiers avant de passer sous le tunnel du Malpas. Un bon repas nous est servi. Le bateau fait demi-tour, il y en a qui descendent, d'’autres qui montent… C'’est que nous n'’avons presque plus de place ! voir ici les photos de notre croisière sur le canal du midi. L'’arrivée au Jardin de St Adrien n'’a pas été facile… Remis de nos émotions Daniel nous y accueille avec gentillesse et grands sourires. L'’histoire du jardin est jolie, belle, touchante. Le jardin est beau, émouvant, grandiose. Jardin du bonheur… Une idée du Paradis. On en part sur la pointe des pieds… On a envie de rester. VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE VISITE AU JARDIN DE ST ADRIEN . La nuit au Batipaume est peuplée de rêves : chemins perdus du bout du monde avec l'’arrivée dans un nuage de poussière dans le Jardin d'’Eden. Ah ces chemins !... Boussole et GPS sont indispensables dans ce lieu pourtant très touristiques. Nous trouvons tous avec difficultés le Musée de l'’Ephèbe. Notre guide calme l'’ambiance… On découvre les fonds de la mer, des étangs de l'’Hérault réunis dans ces salles. Ici une splendide mosaïque qui raconte le moment où Apollon condamne Marsyas… Une aile de Victoire, une petite divinité romaine…. Et bien sûr l'’Ephèbe d'’Agde sur son piédestal. Retrouvée dans le lit de l'’Hérault, cette statue pourrait représenter Alexandre le Grand. Notre coup de c'oeil va pourtant à Cesarion… Ce jeune garçon, fils de César et Cléopâtre, est debout, appuyé sur la jambe droite. Le bras gauche est brisé mais il devait sûrement soutenir un oiseau vers lequel l'’index de la main droite est tendu. Les formes sont enfantines, il porte deux vêtements : une tunique qui tombe à mi-cuisses serrée par une ceinture et un manteau rejeté dans le dos et fixé par une fibule… Il a de beaux cheveux ondulés et, sur le sommet une large tresse aplatie qui se termine par un n'oeil… Sa cheville droite est entourée d'’un bracelet à têtes de serpents. Les vêtements sont celui d'’un adulte mais c'’est un jeune enfant qui est ici représenté… voir ici les photos de notre visite du Musée de l'Ephèbe à Agde. Nous reprenons la route pour manger sur le port de Mèze. voir ici les photos de mèze. On fait un petit tour à Sète, surtout pour ramener Roseline et Ignace à leur domicile et nous reprenons tranquillement l'’autoroute pour rejoindre Beaucaire sans encombres : non il n'’a pas plu, non nous n'’avons pas eu de bouchons sur la route… Oui nous sommes heureux de notre escapade au Paradis….